

Unos setenta jóvenes participan en el campamento de verano de Los Urrutias

Escrito por Comunidad Autónoma. 17 de agosto de 2019, sábado

La consejera de Turismo, Juventud y Deportes, Cristina Sánchez, visitó el complejo 'Arbolar Beach Rock', que reúne a participantes procedentes de doce comunidades autónomas y de cuatro países extranjeros (Alemania, Eslovaquia, Reino Unido y Rusia).



Para Sánchez, “situar la Región de Murcia en el mapa de la Juventud es, sin duda, lo que conseguimos generando escenarios como éste, donde durante diez días, música, playa y deportes náuticos se unen para ofrecer a estos jóvenes la oportunidad de enriquecer sus conocimientos”.

La parte musical está enfocada fundamentalmente a la enseñanza y perfeccionamiento de los distintos instrumentos que forman una banda de pop o rock. De esta manera los jóvenes con

Unos setenta jóvenes participan en el campamento de verano de Los Urrutias

Escrito por Comunidad Autónoma. 17 de agosto de 2019, sábado

inquietudes musicales pueden optar entre la guitarra eléctrica, el bajo, los teclados, la batería o la voz. Del mismo modo, se realizan talleres de composición, escenografía, interpretación y se forman distintos grupos que exponen su trabajo en un gran concierto final.

El objetivo de la actividad es ofrecer “a los jóvenes la posibilidad de disfrutar de actividades musicales, así como náuticas en aguas del Mar Menor navegando en las embarcaciones que la instalación posee, así como practicando windsurf, paddle surf y otros deportes náuticos”, señaló la consejera.

